

## La Biblioteca Universitaria, modelo de gestión en América

La Biblioteca de la Universidad de Granada ha recibido el premio Plata de Calidad en la vigésimo terca Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, que se celebró el pasado fin de semana en Panamá. Hasta ahora ninguna biblioteca ni universidad españolas habían recibido esta distinción.

La reunión del Jurado Internacional del Premio 2013, con representación de trece países iberoamericanos y varios organismos supranacionales, falló los galardones el pasado 9 de septiembre para las organizaciones finalistas de esta edición. Los resultados se hicieron públicos en la Cumbre Iberoamericana.

El Premio Iberoamericano de la Calidad, convocado por primera vez en el año 1999, es un proyecto adscrito a la Cumbre Iberoamericana, coordinado por la Secretaría General Iberoamericana y gestionado por la Fundación Iberoamericana para la Gestión de la Calidad.

A principios de julio y después de una dura selección, la Biblioteca de la Universidad de Granada recibió la visita de evaluadores internacionales. Se da la circunstancia de que la Biblioteca Universitaria de Granada es pionera en la obtención de este galardón, con lo que entra a formar parte del selecto conjunto de organizaciones que se muestran como ejemplares en toda Iberoamérica por su excelente gestión, informa la Universidad a través de una nota.

La directora de la Biblioteca Universitaria, María José Ariza, señaló ayer que "este premio no hubiera sido posible sin el trabajo, el entusiasmo y el buen hacer de todo el personal de la Biblioteca Universitaria que es un modelo de lo que un empleado público hace por la sociedad y la institución en la que trabaja".